



12月園だより

令和7年11月28日発行 第76号

ピッコロ保育園



早いもので、今年も残りわずかとなりました。寒さが増し、風邪やインフルエンザ、新型コロナウイルスなど感染症が気になる季節です。園でも手洗いやうがい、室内換気を徹底し、子どもたちが元気に過ごせるよう配慮してまいります。ご家庭でも体調管理にご協力ください。

さて、去る11月15日第2回ピッコロ保育園発表会が行われました。ハレの舞台にドキドキしながらも、一人ひとりが自分の力を精一杯表現する姿に、保護者の皆様も大変感動されたことと思います。普段の遊びや生活の中で育まれてきた「やってみたい」という気持ちや、「できた！」という達成感を、子どもたちは発表会で存分に表現してくれました。

日々の活動を年齢で区切っていないピッコロ保育園ならではの子どもたちの関係性がとてもよく出た発表会だったなと感じました。当日ご観覧いただきました保護者の皆様のお力でよりアットホームで温かい発表会になりました。ご協力ありがとうございました。

これからも、日々の遊びや生活の中で「やってみたい気持ち」を大切にしながら、子どもたち一人ひとりの成長を支えてまいります。寒さが厳しくなる時期ですので、保護者の皆様もどうぞご自愛ください。

学校法人 小檜山学園 認定こども園 三沢第一幼稚園 園長 沼尾 大伸

☆11月のお誕生会☆

うさぎぐみ ○○○○ちゃんのお誕生会がありました。

お楽しみタイムでは、おかあさんといっしょの「ナーニくん」が登場し、シルエットクイズを楽しみました。ナーニ君のおもしろい回答に、みんなは大盛り上がり！

ふれあいタイムでは、発表会で披露したバナナくんたいそうと、ヤッホ・ホーを踊りました。

曲が始まると自然と体が動き出す子どもたち。楽しい時間を過ごしました。



☆発表会ありがとうございました☆

11月15日に行われた発表会、みんなの頑張りのおかげで大成功となりました。前日の練習まで、何が起こるかわからない状態でしたが、当日は今まで一番の出来となりました。

今年は1時間という短い時間でしたが、みんなの可愛らしさ、ピッコロ保育園の良さがギュッと詰まった発表会となり、お子さんの成長を感じる事が出来たのではないでしょうか。

たくさんのご声援、ありがとうございました。

☆12月生まれのおともだち☆



- ♪今月のうた♪
- あわてんぼうのサンタクロース
 - 赤鼻のトナカイ
 - 雪だるまのチャチャチャ
 - お正月



🍁11月の製作の様子🍁

公園にお散歩に行き、落ち葉を拾ってきました。拾ってきた落ち葉はみんなの髪の毛に大変身！！貼っている途中で色や形の変化に気づき、保育者と会話を楽しみながら製作を進めていました。



12月の行事予定	
日時	内容
4日（木）	避難訓練
9日（火）	身体測定
22日（月）	クリスマス誕生会

年末年始休は 12/29（月）～1/3（土）までです。
上記以外でお休みする際はコドモンへの連絡をお願いいたします。